

## 竹馬会情報紙

ホームページアドレス

<http://chikubakai.com>

## はずみ

CHIKUBAKAI

竹馬会キャラクター  
なべムシ君

5月11日(月)午前8時からイオンモール三光周辺の清掃活動を行いました。これは毎月11日に従業員の皆さんが行っているのを年に2回、佐知地区の皆さんと一緒に範囲を広げて行おうというものです。

この日はイオンモール三光と専門店街の従業員、佐知地区の方々など100人程が集まりゴミ拾いをしました。

竹馬会からも10人程が参加しました。

作業は1時間程で終わりイオンからの参加賞をいただいて解散しました。

## イオンモール三光周辺清掃活動



## 中津東高マーケティング部ほうれん草収穫



5月10日(日)夕方、中津東高マーケティング部の生徒が3月28日に蒔いたホウレン草を収穫しました。

1カ月ちょっとで大きくなり、無農薬のため虫に食べられる前、雨に打たれない前にということ急ぎ収穫することになりました。生徒は来れませんが、顧問の岡崎先生と木下好美さん、松尾初枝さん、相良スナミさん、事務局相良が作業をして300gの袋詰め29袋が出来ました。

翌日、学校で先生方に販売し、あっという間に売り切れたそうです。

## 第3回壱岐の島泥んこバレーボール大会

今年で3回目となる「壱岐の島泥んこバレーボール大会」が6月14日(日)に開催されます。

今年はひまわりの種まきと重なったため壱岐へは行けません、遠く佐知の地から成功をお祈りしたいと思います。

ちなみに今年の募集チームは小学生の部10チーム、一般の部40チームと年々盛大になっています。

## 今後の予定

## ■マーケティング部野菜作り

5月23日(土) 9:00～ 現地

※トマト、ナス、キュウリなどの苗ものや芋を植える予定です。

## ■ひまわり畑の準備

6月7日(日) 8:00～ 現地

※肥料散布、畝上げ作業を行います。

## ■ひまわりの種まき

6月14日(日) 9:00～ 現地

※東高マーケティング部の生徒と大分空港の職員も参加しますので9時から始めます。

## 福島ひまわり里親プロジェクト

「福島ひまわり里親プロジェクト」も今年で5年目を迎えます。

5月6日(水)に黒沢憲次さんがひまわり畑をトラクターで鋤いてくれました。

このあと6月7日(日)に肥料をやり、畝上げをする予定です。種まきは6月14日(日)に行なう予定ですが、今年は中津東高マーケティング部の生徒と、昨年ひまわりを掘って持って行った関係から大分航空ターミナルからも営業部長さんをはじめ数名の職員の方が来てくれることになりました。

今年も大分空港のロビーに飾る予定ですが、今年是最初からプランター10個程に種を蒔いて育ててみたいと思います。順調に行けばお盆頃に花が咲く予定です。

東高の生徒もこれまでの野菜作りと違いひまわりの種まきを楽しみにしており、交流の輪が広がって素晴らしいことだと思います。

